



Corporaciones sin fines de lucro asumen control de UNIACC

- *El compromiso de los nuevos sostenedores es sumarse al plan de desarrollo institucional con una mirada de largo plazo y lograr, en lo inmediato, la reacreditación de la Universidad.*

Santiago, 24 de enero 2019. UNIACC, en constante búsqueda de mejoras y tras la decisión de Apollo Educational Group de reenfocar sus esfuerzos en otros países en los que participa, luego de un proceso de trabajo conjunto realizado durante el año 2018, anuncia el cambio de control de la Universidad UNIACC a corporaciones educacionales sin fines de lucro, lideradas por académicos y profesionales de amplia experiencia en administración y en gestión de educación superior: San Félix, Veritas y Aura, encabezadas por Fernando de la Jara, Vicente Cordero y Gonzalo Pérez, respectivamente.

Los nuevos sostenedores asumieron la representación legal y administración del proyecto educativo, designando una nueva Junta Directiva, a la que se suman además Georgeanne Barceló y José Miguel Olivares, cuyo primer desafío será lograr la reacreditación institucional.

“Como nuevos sostenedores asumimos el propósito de potenciar el Proyecto Educativo Educativo de UNIACC con una mirada a largo plazo y el desafío de formar profesionales de excelencia de cara a los requerimientos de la sociedad y el siglo XXI”, señaló Fernando de la Jara, quien asumió la presidencia de la Junta Directiva.

Junto con el cambio de sostenedor, también se confirmó a su rector, Bernardo Errázuriz, y a las autoridades institucionales, tanto académicas como administrativas de la universidad, quienes reafirmaron su compromiso con el plan institucional y el reto de liderar el futuro de UNIACC acorde con lo establecido en la nueva Ley 21.091 sobre educación superior.